DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN BEBERAL

Año XI - Múm. 2.861

Genta, Jueves 6 de Enero de 1944

Ejemplar. 25 céntimos

MAGICA

Han pasado los Reyes Magos. En la alta madrugada, cuando afuera todo es frío y en las alcobas infantiles hay en las alcobas infantiles hay altares de ilusión, los Santos Reyes de Oriente han depositado sus ofrendas del oro, el incienso y la mirra, adorando a Dios. El bello pasaje biblico ha vuelto a cumplirse con la antigua emedión ligitados que antigua emoción litúrgica que nos legaron nuestros padres y abuelos. Refiriéndonos solamente a España, sabemos que cada niño nuestro tiene hoy un juguete en sus manos y en su alma un divino castillo de ilusiones siempre nuevas. En este maravilloso momento familiar, que es obra social también, han tenido una ac-ción directa y admirable, con nuestras autoridades y jerarquias, las organizaciones de la Falange, Frente de Juven-tudes y Sección Femenina, y es que al reencontrarse España consigo misma, al recobrar con una paz ganada por la guerra su tradicional sentido católico de la vida, había de derivar en estos espléndidos resultados.

El fenecido Frente Popular y los políticos de la anti-Es-paña al pretender deshumanipaña al pretender desnumantar a la sociedad, quisieron también matar la ilusión en el alma de nuestra infancia, privándola de su inocencia. La España de Franco, al exaltar el valor espiritual y material de nuestra juventud, ha empezado cuidando la calidad empezado cuidando la calidad de sus virtudes morales, y su consecuencia es esta hermosa política de dar al niño lo que es del niño, con todos sus derechos a soñar en el encañto de una noche de Reyes.

Esa misma fe de los peque

que a todos nos aguarda. Con la ayuda de Dios y el corazón puesto en un alto objetivo, esperamos que en este duro amanecer de España llegue a nuestras manos el premio con el mejor presente, producto de nuestro esfuerzo.

Como los divinos Magos de Oriente, en pos de su estrella, dia y noche por todos los caminos, sigamos el itinerario indeclinable que nos señala nuestro deber de españcles, tras de la voz del Caudillo en este dificilisimo piélago de la hora mundial hora mundial

Cón el mejor regalo de la paz, sin hacer como los niños hoy, un poco cruelmente, cuando rompen su juguete al tratar de encontrarle el secre-

Diversos actos organizados por los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire

Hoy le será ofrecido al Caudillo por los ministros de las tres Armas un bastón de capitàn general y un album, con las firmas de todos los jefes.

rendirá un homenaje a los generales de más edad

motivo de la Pascua Militar.

A las once y media el mi
nistro del Ejército, general
Asensio, visitarà el su domicilio al teniente general Barrera, el mas antiguo de la escala de reserva al que ren

dirá honores una compañía del batallón del Ministerio
El capitan general de la Región, el subsecretario, el je fe del Estado Mayor Central Comisiones integradas por jefes y oficiales, visitarin a los generales de reserva cue tengan más edad, entre los de

En provincias se celebrará también esta festividad. Los generales de la reserva serán

Entre los homenajeados fi-Entre los homenajeados fi-guran los generales don José Villalba Riquelme y don Se-bastián Matiya, de Estado Ma-yor; don Justo Pardo Gonzá-lez, de la Guardia Civil; el intendente del Ejército, don Hermenegildo Sánchez Casa-novas: el general de División novas; el general de División de Caballeria, don Gerardo Gu tiérrez Valdecasas.

El general de Brigada de Infantería, don Francisco Pé rez Martell, de La Laguna (Ca narias). El general de Briga ቚዹፙዹፙቑፙፙፙፙቔቔቔቔቔቔቔቔ

nos debe guiarnos a los hombres en la empresa nacional que a todos nos aguarda. Con al NO de Kalana

Tokio / 5 - E! Cuartel ge neral Imperial comunica

Las tropas japonesas empe nadas en violentos combates contra formaciones enemigas en la región de Finschaten han abandonado la persecución del enemigo, ocupando nuevas posiciones al Noroeste de Kalana, a 56 kilómetros al NO. de Finschafen. Desde finales de septiembre

del pasado año el enemigo ha perdido en esta región die ciséis mil hombros, en tanto que del tado nipón, durante el mismo periodo de tiempo se han registrado solamente tres mil balva entre michica

Madrid, 5. — Los Ejércitos da de Caballería, don José Bra de Tierra, Mar y Aire, celebra rán mañana civersos actos con motivo de la Pascua Militar.

A las once y media el mi nistro del Ejército, general de Brigada de Caballería, don Enrique Barbaza Montero, de Badajoz; el gene ral de Brigada de Ingenieros, den Manuel Carrión, intendidad de la decadallería, don José Bra de Villamante, de Murcia; el general de Brigada de Ingenieros, den Manuel Carrión, intendidad de la decadallería, don José Bra de Villamante, de Murcia; el general de Brigada de Caballería, don José Bra de Villamante, de Murcia; el general de Brigada de Caballería, don José Bra de Villamante, de Murcia; el general de Brigada de Caballería, don José Bra de Villamante, de Murcia; el general de Brigada de Caballería, don José Bra de Villamante, de Murcia; el general de Brigada de Caballería, don Enrique Barbaza.

su categoria.

visitados por las primeras au-toridades de cada una de ellas.

Tropas japonesas ocu-

y heridos"

中华中华中华中华中华中华中华中华中华中华中华

arma aerea en L

Londr^es, 5. — Esta maña-na ha sido dada la alarma aé rea en la región londinense. — EFE.

AVIONES ALEMANES SOBRE LONDRES

Londres, 5. - Oficialmente se comunica que en las pri meras horas de la mañana de hoy, la Aviación alemana ha dado pruebas de ligera activi-dad sobre el SE, de Inglate-rra y región londinense.

Fueron arrojadas bombas en varios lugares. Se añade que ha habido algunas victimas y daños. — EFE. DOS AVIONES ALEMANES

FUERON DERRIEADOS

Londres, 5. — Dos aviones alemanes han sido derribados en la noche del 4 al 5 de ene terra, según se anuncia oficial niendo varios impactos de lle mente. — EFE. ro, en el curso de los ataques

don Manuel Carrión; inten-dente del Ejército, don Emilio Día de Alicante; consejero togado don Francisco Cervantes, de Valencia; inspector mé

(Pasa a la página 6.)

l'Han sido nombradas las ponencias para el estudio del "Proyecto de Presupuestos generales del Movimiento para el ejercicio de 1944"

presidente de dicha Comisión, en el Consejo Nacional de FET y de las JONS, camarada Manuel Valdés Larrañaga, el ministro secretario general del Movimiento ha nombrado las ponencias que han de es-tudiar el "Proyecto de presupuestos generales del Movi-miento para el ejercicio de 1944" y que las compondrán los siguientes consejeros na-

Primera ponencia: Secreta-ria General del Movimiento, Vicesecretaria General, Vice-secretaria de Servicios, Vicese-cretaria de Obras Sociales, Vi-cesecretaria de Educación Popular Secretaria Política Po-nentes, consejeros nacionales:

Madrid, 5.—A propuesta de la General. Ponentes, consejeros Vicesecretaría de Servicios, y nacionales, camaradas Antonio Riestra del Moral, presi-dente: Miguel Rodrigo Martí-nez, Tomás Gistau Mazzantini y Alfonso Estevas Guillmain.

Tercera ponencia: Servicio Exterior, Educación Nacional, Justicia y Derecho, Informa-ción e Investigación, Comuni-caciones y Transportes y Ex-Combatientes, Ponentes, consejeros nacionales: camaradas Pedro Fernández Valladares, presidente; Francisco Rodri-guez Martínez, Romualdo de Toledo y Alfonso Estevas Guillmain.

Cuarta ponencia: Junta Central de Recompensas, Inspección Nacional de Depuración, Delegación Nacional de la Sección Femenina, Delegación Nacional de Deportes, Dele-gación Nacional de Sanidad y Delegación Nacional de Ex-Cautivos, Ponentes, consejeros camaradas Agustín Aznar Gener, presidente; Gregorio Sánchez Puerta y de la Pidera, David Jato Miranda, Alfonso Estevas Guillmain.

Segunda ponencia: Jefatura Superior de Personal, Oficialía Mayor, Delegación Nacional de Excautivos, Ponentes, consejeros nacionales: camaradas Rafael Garcerán Sánchez, presidente; José Rivero Meneses, Rafael Llopart Arnal y Alfonso Estevas Guillmain.—CIFRA

************************* la ciudad de Berdichef **ENCARNIZADAMENTE**

Al ceste de Propoisk, los soviets han iniciado una nueva ofensiva, obteniendo graves pérdidas

aviones derribados sobre Alemania en el último ataque

de ayer más que ligera adtivi-dad bélica, de importancia 10

En el sector SF. y O. de Zhitomir han sido rechazados los fuertes y reiterados ata-ques soviéticos, siendo destruí dos varios carros blindados enemigos.

Formaciones acorazadas alemanas aniquilaron en un atemanas aniquitaron en un ataque por sorpresa a un Regimiento soviético de tiradores. Los bolcheviques han intensificado sus ataques espe-cialmente en el sector de Ber

Después de encarnizadas ba tallas ha sido abandonada la parte oriental de la ciudad, en tanto que el enemigo era rechazado en otros puntos. Al O. de Propoisk el adver

sario ha comenzado una ofensiva tras intensos preparati-vos artilleros, con varias divisione de tiradores y numerosos carros de asalto que operan en

un sector estrecho. Prosiguen sún los comba tes con graves pérdidas para los soviets. Tentativas reali zadas por 10s bolcneviques al NO. de Vitebsk para reconquis tar el terreno ocupado por nuestras fuerzás en 10s últi-mos días, han sido rechazados en parte en el curso de un contraataque.

Al Norte de Nevel ha fra casado un ataque enemigo rea lizado con el apoyo de carros blindados.

Las baterias costeras de Marina han abierto fuego cerca de Cronstadt contra embar caciones especiales soviéticas bloqueadas por el hielo obte-

Gran Cuartel general del go ha atacado en varias ocaFührer, 5. — El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica."

"En la parte meridional del frente del Este tampoco se ha registrado en las horas de ayer más que ligera adtivique, siendo rechazado e hirm giéndose1e pérdides sangrien-tas y elevadas También al NO, de Ortona varios ataques bolcheviques se han estrellado contra nuestras posiciones Durante el medio día del cuatro de enero, hombarderos

cuatro de enero, bombarderos norteamericanos han atacado localidades del Norte y Oeste de Alemania. Los barrios resi denciales de la ciudad de Kiel del SE de Inglaterra."—EFF

ribaron en territorio alemán y en la zona ocupada del Oes te 29 aviones, según informaciones recibidas hasta ahora. La mayor parte de estos aparatos efectuaron vuelos de hos tigamiento sobre el O. y Norte de Alemania .

Importantes acciones de la aviación aliada en Italia

El V Ejército ha ocupado una importante altura

do del Africa del Porte 5.—
"Tierra: En el frante del Octavo Ejérnito, las tropas indias pese a la considerable re sistencia del enemigo dotado de excelentes armas automá-ticas, han efectuado un avan ce para apoderarse de una posición esticatégica

Una altica muy importan

te ha sido ocupada por las tropas del 34 lto lefército. Actividad aérea: El puen-te ferroviario y la estación de Dupnieza, al sur de Sefia, fueron atacidos synt por una pequeña lo macido de rombar 100 en la península de Huon deros pesados con escolta de

Bombarderos medios atacaron los cuarteles y concentraciones re tropa. En Trav-nik, así como la estación de Dupnitza, al Sur de Solia, sue ron atacados ayer por una pe

Gran cuartel general alfa así como la estación de empal me de Doboj.

El mal tiempo ha restrin-gido la actividad en la zona de batalla, pero los cazas y bombarderos atacaron los depositos de carburantes enemigos cerca de Cheli, así como el puente ferroviario de Bal-

Han sido derribados aviones enemigos. 香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香

Progresa el avance australia-

- Melbourne, 5. - Comuni-cado del cuartel general alia do en el suroeste del Pacifi-

"En la Península de Huon, fuerzas australianas han avan zado quine kilometros más

queña formación de bombarderos pesados con escolta de cazas.

Bombarderos medios atacaron los cuarteles y concentra ciones de tropas en Travnik, sa". — EFE

Por sesiones desde las 3. GRAN ESTRENO MERCURIO FILMS presenta la gran superproduccion nacional:

Mosquila en Palacio

Una película dinámica y alegre de fastuosa presentación, y admirablemente interpretada en poner en practica nuestros

RAFAEL DURAN MARTA SANTA-OLALLA, LYS VA-LOIS, ANTONIO RIQUELNIE

NOCHE DE ANGUSTIA: magnifica produccion en español por CAROLE LOMBARD. HUERFANITAS: DOS una superproducción de

UFILMS en spañot por MA-RIA DENIS.
E1 dia 11 GPAN DEBUT.
RGANIZACIONES PAYA pre senta ESTRELLAS ANDALU-ZAS DE TRIANA A CADIZ.
ESTAMPAS ESCENIFICADAS. can carteles y programas de mano.

SANTORAL DEL DIA

6 de enero, jueves. — La Epifania del Señor o Adora-ción de los Santos Reyes Me-chor, Gaspar y Baltasar; Me-lanio, obispo; Nilamón, confesor; Juan de Ribera, arzobis-po y Macra, virgen y mártir. Mañana es primer viernes. Con grande pompa y octa-va privilegiada celebra la Iglesia esta fiesta de la Epi-

Iglesia esta fiesta de la Epi-fanía, que quiere decir la ma nifestación del Señor, porque ese día se manifestó a los Ma-gos que fueron las primicias del gentilismo cuyos suceso-res somos nosotros. En este día rompió Jesús la barrera estrecho circulo en que los judios habian encerrado a Dios llamándole Dios de Abra han, Isaac 7 Jacob. Con 1a vocación de 1os

Magos demostró que para Dios no hay distinción de indios y gentiles, blancos y negros, ri cos y pobres, sino que todos los hombres son hijos suyos, sin distinción de razas y cas-tas, sin aceptación de personas, todos libres con la libertad que 1es dio Cristo; de es-

degradante e indigno trafico la esclavitud humana y formó de todos 10_s hombres un solo pueblo, una gran fa-milia de hermanos, cuyo Pa-dre común está en 10s cielos. A sem janza de 10s Reyes

Magos, seamos fieles a la propia vocación. No dejemos rogar hoy por 10s mil millo-nes de infieles que aún yacen en las sombras de muerte, no iluminadas por la astrella apa recida en Oriente. A unitación de 10s Magos, seamos tenaces propósitos.

PRIMER VIERNES

Mañana primer Viernes del presente mes, se celebrara en la Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos) el retiro mensual de las Juventudes de Acción Católica. En esta igle sia por la tarde a las siete, habrá exposicion mayor del Santísimo, ejercicio en honor del Sacratisimo Corazón de Jesús, rezo del Santo Rosa-

rio, bendición y reserva. También en la Iglesia de Santa Maria de los Remedios, mañana a las siete se cele-brarán los cultos acostumbra dos en honor del Corazón de Jesús, con motivo de ser primer viarnes, ante Jesús Sacramentado, en exposición mayor

MISAS

Hoy, como día de precepto, se celebrarán en las distin tas iglesias y capillas de la ciudad, las Misas que publicamos aver

******************** Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Este Ayuntamiento necesi-ta trasladar de local el Negociado Municipal de Abastos, la Fiscalia de Precios y 1 Agencia de Enlace de la D. E. I. C. para 10 que precisa un local o vivienda con ocho des-pachos y un gran salón que se destinará a Oficina géneral.

Lo que se hace público pa ra que en el plazo de cinco días puedan concurrir los propietarios de Ceuta con sus ofertas a la Secretaria Muni-

Ceuta, 5 de enero de 1943. El Alcalde, José Vidal Fernández

國際學者學學學學學學學學學學學學學學學學學 VEA V. NUESTRA SECCION

te modo hirió mortalmente al DE ANUNCIOS BREVES

CRUZ PEREZ Dr. GABRIEL

general

Millán Astray 19 Consulta de 4 a 6,

Teléfono 2-7-6.

CEUTA

inauguración de la exposición del juguetes en el Hogar de la Falange

Como teníanos anunciado . Todo el selón del Hogar nuestros lectores S. E. el de Falange se halla repleto de Alto Comisario de España en Marruecos, Exemo, señor don Luis Orgaz Yoldi, ha hecho en trega al Exemo, señor Dele gado Gubernativo de Ceuta, don Cándido Lerra, de 500 lo-tes de juguetes confeccionados los reclusos de la prisión, del Monte Hacho.

Estos juguetes serán desti-nados a 1os niños necesitados de 1a ciudad a 1os que se 1ºs hará entrega de los mismos hoy dia 6, lestividad de la ado

ración de los Reyes Magos
En la mañana de ayer, a
las 11, quedó naugurada la ex
posición de los 500 lotes de
jugueres en el Hogar de la

Durante todo el día de ayer, fueron infinidad de per sonas las que visitaron la ex posición en la que figuran cientos de preciosos juguetes, comentándose enaltecidamenel gesto generoso le S. E. el Alto Comisario.

學學學學學學學學學學學學學學學學學學學學 學學學學學學學學學學學學學學學

Camara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Ceuta

REGISTRO DE EXPORTA-DORES

Siendo obligatoria la ins-cripción en el nuero Registro de Exportadores de la Direc-ción General de Comercio, de todos aquellos comerciantes industriales que se propongan realizar durante el año ac-tual exportacione al extran-jero, se pone en conocimiento de los elementos interesados pertenecientes a la jurisdiceión de esta Camara al objeto de que comparez an n stas Officinas, calle Tenien e Arrabal número 20, bajo, para solicitar la oportuna inscripción c renovación de su camero, dentro del plazo improrrogable que finalizava el dia doce del mes actual, en das habites y de las diez a las trecle horas. Ceuta 4 de encro de 1914

EL PRESIDENTE

\$

Noticias varias

VIAJEROS

Marchó a Burgos, después de pasar unos días entre nosotros, el Caballero Oficialalumno de la Academia de In genieros paisano nuestro, den Emilio Matías González, al que le deseamos un feliz via

el agente del Cuerpo General de Policia, buen amigo nues-tro, don Angel Matres Gar-cia, al que igualmente desea mos un feliz viaje.

juguetes, perfectamente, con-feccionados por los reclusos. Millares de niños se lum acercado hasba el Hogar, haciendo muchisimos elogios de 10 expuesto

Hoy, Dios mediante, como antes decimos serán entrega-dos estos y otros muchisimos juguetes a todos los niños ne cesitados de Ceuta, por quie-nes S. E. el Exemo, señor don Luis Orgaz, siente un hondo cariño

De 10 a 11 de 1a mañana, les serán entregados a todos los escolares, más tarde a los acogidos en ci Hogar de Nucs fra Señora de Africa y final-mente a aquellos que habiten en las barriadas extremas en el Cuartel de Flechas de Ja-

Por la tarde se hará el re-parto en el Hogar de Falange a todos aquellos que hayan efectuado sa inscripción ultimamente.

PETICION DE MANO

Por don José de L. Hotelle-rie, delegado de Trabajo en Huesca, y para su hijo Guz-mán, teniente de Artillería, ha sido pedida la mano de la encantadora señorita Lily Mar tinez Palacios, hija de nuestro particular amigo don Ma-

AGRADECIMIENTO

Don Manuel Romero Córdo ba y familia nos ruegan que desde las columnas de este diario y ante la imposibilidad de hacerlo personalmente ha gamos patente su agradecimien to a cuantas personas testimo niaron su dolor por la irrepa rable perdida de doña Merce-des León Palma, y asistieron acto de acompañarla a su última morada.

Por sesiones desde las 3. Cifesa presenta a Rafael Rivelles Carmen Navascues Luis Hurtado Nicolás D. Perchicot en la magnifica superproduc-

EL CAPITAN TORMENTA

colosal película donde las emocionantes aventuras se suceden ante la vista del espectador con verdadera realismo. Emocionante. Sensacional. Interesantisima.

Próximamente la producción en español, titulada; POR OTRO QUERER por Bárbara Stanwik y Her-ber Marshall

pronto DEBUT de la compañía de comedias: LUIS B. ARROYO

del Tatro Maravillas de Ma-drid, en la que figuran las notables primeras actrices ROSARIO DE BENITO y RO-SITA DE SABATINI

膝唇姿态亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦

RESTABLECIOO Se encuentra restablecido las dolencias sufridas,

nuestro buen amigo don Sertorio González 10 que nos con-

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

La casa mas surtida Ultimas novedades

NUNCIOS BREVES

larila: 20 céntimos por palabra sin limitación 13898

compras y ventas

Ningún artículo usado poerá venderse, segua lo dispuesto en la legislación vigente, a ma-yor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa VENDO máquina Underwood.

\$355

Razón Queipo de Llano. 2 VENDESE comedor de lujo y otros muebles. Tte. Arra-

CEDO habitación amueblada Jáudenes, 25. VENDO mesa comedor. Jáude-

VENDO casa situada calle Es trella. Razón esta Administra ción.

"NINAS" adquirir los bonitos cuentos juguetes Mariflor. De venta en todas las Libre

Alquileres

CEDO habitación caballero so-10. García, 12

HABITACIONES amuchladas caballeros solos. Razón esta

IMPLETAMENTE GRAT por una sola vez

LA MUTUA DE CEUTA entregará en sus oficinas, a sus Asociados los LIBROS DE SALARIOS para pagos semanales y mensuales, durante todo el mes de Enero; a partir del 1.0 de Febrero serán cobrados, cargándose en recibos. Se hace saber que estos libros son OFICIA-LES y deben llevarse obligatoriamente por todo el comercio y la industria desde el 1.º de Enero de 1.944. Interésale por tanto retirar cuanto antes este libro de la Mutua de Ceuta, una por el obsequio y otra para evitarse demoras en el cumplimiento del Decreto Ministerial. Dentro de lo posible, en la oficina de la Mutua se le darán instrucciones en cuanto a la forma de llevar estos libros.

Falange Española, número 51.

Teléfono, 8-0-3

Por iniciativa del Excmo. señor Alto Comisario y gene-ral jefe del Ejército de Marruecos, se procedió en la tar-de del día de ayer en el cuartel que ocupa el Grupo de Sa-nidad Militar, al reparto simbólico de cartillas de la Caja Postal de Ahorros con primeras imposiciones de 100, 50 y 25 pesetas a 10s soldados que mayores progresos han alcanzado en 1a enseñanza en 1as escuelas primarias regimența-1es, distribuyéndose una cartilla de 10 pesetas a un soldado por compañía, escuadrón o ha tería; dos de 50 y cuatro de 25 para otros tantos soldados que siguen en orden de aprovechamiento.

Presidió el acto el Excmo señor general jefe del Cuerpo de Ejército Marroqui don Francisco Delgado Serrano, al que acompañaban todos los se nores generales de la plaza, jefes, oficiales, suboficiales y representaciones de soldados de todos 10s Cuerpos. El general Delgado Serrano pronunció un brillante y emotivo discurso en el que elogió la labor de los oficiales que han contribuido a la ense-ñanza de estos soldados, y felicitando a los premiados. Puso de manifiesto la labor, una más, de las muchas laudables establecidas en el territorio por el Excmo, señor Alto Comisario, cual es la de premiar el esfuerzo y el deseo de aprender de estos soldados de España; soldados que se incorporaron a las filas de nues tros Glorioso Ejército con un deconocimiento de las primenociones. Estos mismos soldados verán con orgullo el día de su licenciamiento, que se encuentran a un nivel cultural muy superior al de su incorporación; además se les en camino de fomentar el ahorro, cualidad esta con la que se guia al homore-soldado a lograr su independencia social y económica

Que estas enseñanzas sirvan como estímulo y que el día de mañana sepan agradecer los desvelos del Excmo, señor Alto Comisario y sean los me-jores defensores del pabellón español y su glorioso Ejér-

El patio del cuartel se hallaba profusamente engalanado con colgaduras nacionales con el retrato de nuestro glorioso Caudillo Franco.

Finalmente la Banda de Mú sica de La Legión, que amenizó el acto, interpretó el Himno Nacional; y con los vivas a España y al Caudillo, que dió S. E., desfilaron las fuersus respectivos acuarte-

ACTO MILITAR LA CABALGATA DE AYER ESPECTACULOS APOLO: "Mosquita en Pala cio" (estreno)

Recorrió las principales calles de la ciudad, siendo presenciada por un numeroso público

to de nuestros lectores. en la la Plaza de Nuestra Señora de Africa, la cabalgata de los Reyes Magos que había de recorrer la ciudad, para alegria de pequeños y grandes. La organización de la mis-

ma fué perfecta en todos 10s extremos. Más de 1as seis de la tarde era cuando se dió la señal de partida, abriendo la marcha tres soldados y un cabo de Ingenieros a caballo.

Seguian a estos la banda de cornetas y tambores del Bata-llón de Infanteria número 74 acompañada de soldados portadores de antorchas divididos en dos hileras

Tras estos, jinete en hermo-so caballo, vi ne el Rey mago Melchor, seguido de sus pajes y ayudantes. Junto a este rey, varios mulos llegan cargados de juguetes que hacen la alegría de los pequeñuelos que en número extraordinario contemplan el paso de la cabalgata

Empieza a anochecer y las antorchas dan un aspecto majestuoso a esta cabalgata ceu-tí que saliendo de la Plaza de Africa sigue el camino por 1a damente, cerrando 1a marcha calle del Generalisimo Fran- 1a banda de cornetas, tambo-

Como ya es de conocimien-o de nuestros lectores, en la trde de ayer se organizó en Falange Española y Alcázar cadetes y flechas del Frente de Toledo.

Siguiendo al Rey Melchor, viene la nuba de Regulares de Ceuta que lanza a los espacios sus alegres sones. Si-guiendo a esta el rey negro Baltasar, hace que los pequeñines se recojan un poco y 1e miren con respeto.

El rey es acompañado de sus pajes y los mulos que les siguen aparecen cargados de muchisimos y preciosos jugue-

Tras el rey negro desfilan los Regulares en doble fila con antorchas encendidas

Sigue a estos la banda de corneta_s y tambores del Regimiento de Artillería y a continuación el Rey Baltasar con su numeroso sequito y abultada cantidad de jugue-

Durante todo el trayecto. los reyes han ofrecido al público sus golosinas que eran recibidas con muestras agradables acogidas. Tras el Rey Baltasar, sigue

la banda de corneras y tam-bores de Intendencia y segui-

cadetes y flechas del Frente Juventudes con antor-

Podemos decir que todo el pueblo de Ceuta ha presenciado la majestuosa cabalgata que después de su entrada en la Plaza del Alcázar de Toledo dió la vuelta a esta y si-guió por Falange Española,/ Camoens, José Antonio, Padilla, Paseo de Colón, donde se dislocó.

Las calles se hallaban com-pletamente intransitables, en los momentos en que la ca-balgata hacía su aparición, siendo imposible caminar por ellas

Muy cerca de las nueve de 1a noche, se dislocó toda la cabalgata que ha sido un alarde de perfección, por lo que hemos de felicitar a la Jefatura Local del Movimiento y hacer resaltar 1a cooperación prestada por el Exemo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército, muy valiosa,

La animación ha continuado por las calles después de desaparecer la cabalgata, comentandose con elogio 1a brillantez de la misma

No se acepta el informe de

Se concede a don Jesús Gue

rrero la contrata para repa-ración en Juego de Bolos por 9.753'50 pesetas. Al mismo se-

Ramon y Cajal por 1.350 pe-

Es leido un oficio de la De-

reclamación presentado por

don Luis Balaguer.

licula, es teatro fotografiado, Y 10 es porque la obra no reune condiciones cinematográfi cas, y por que Juan Parellada, director pese a la buena vo-luntad y algún que otro destello de acertada visión a su

la palabra. Sin embargo técnicamente posee la película calidades estimables, en especial en lo que afecta a la fotografia. Al gunos primeros planos son verdaderamente magnifico.—B "EL CAPITAN TORMENTA" (ESTRENO)

cargo, no puede salvar las di-

ficultades que presenta el ar gumento, hecho para el tea-tro y descansando todo él por

10 tanto, en 1a expresividad de

centenaria en las carteleras de

un teatro de Madrid, es origi-

nal de Adolfo Torrado espe-cialista en sensiblerías y argu mentos de papel cartón que no admiten una minuciosa cri

tica porque se desinoronan es-

trepitosamente por la base. No bastan la habilidad y el do-minio escénico, si una obra se

eleva sobre cimientos sin ren-

"Mosquita en Palacio", pe-

sistencia.

En estudios italianos, y con la colaboración de algunos ar tistas españoles, se ha realizado esta pelicula inspirada en una novela de Emilio Salgari. Repetidamente manifestó el cine italiano su predilec-ción por este género de temas cuajando algunos films muy estimables como lo fueron por ejemplo "La Corona de Hieejemp10 rro" y "Hector Fieramosca".

La acción transcurre en el siglo XVI. Fuerzas italianas, en pequeño número, defienden una fortaleza considerada de importancia vital en la isla de Chipre, frente a los tur-

"El Capitán Tormenta", que no es ni más ni menos que una mujer, entra en acción, y logra dominar al enemigo. La dirección ha tratado especialmente de conseguir el mayor efecto en las situaciones criticas que se presentan a los nor se le concede la obra de personajes centrales y también en las espectaculares ba-tallas que se libran. Lo consiconstrucción de cinco escalo-nes por 650 pesetas en la calle gue plenamente puesto que un sector del público, el más concede las reparaciones de las calles Sevilla, Canalejas, apasionado, no puede regatear en diversos momentos sus emo mente acusa "El Capitán Tor-menta "una buena calidad. Y en la interpretación, actúan junto con actores italianos, los españoles Luís Hurtado, Rafael Rivelles y Carmen Nacionados aplausos. Técnicalegación de Hacienda, por el cual se define la recaudación de la extinguida cédula en 87.355'77 pesetas. vascués. Se desenvuelven con Y no habiendo asuntos más acierto, pese a que forman en de que tratar se jevantó 1a un plano secundario.

Hagase modista por correspondencia y obtendrá magnificos in-gresos sin salir de su hogar. Miles de alumnas lo han

hecho ya. No vacile más. AHORA MISMO NUESTRO FOLLETO "F"

極樂學學學學學學學學學學學學學學學學學 No deje de anunciar en nues-

ANUNGIOS BREVES

A las 17 horas de ayer, ba- de la calle Solis, concedién-jo la presidencia del señor al-calde, y con asistencia de va- Jesús Guerrero, el cual lo efectuará gratis con rios tenientes de alcalde, se chamiento de materiales. celebró la acostumbrada se-

sión municipal. Leida que fué el acta de la sesión anterior, ésta fué apro-bada por unanimidad. Es leida una moción del se-

ñor alcalde, dando cuenta 'de 1a designación con el nombre de Ceuta del Regimiento de linea de guarnición en esta plaza. Se dá la conformidad y todo_s los asistentes muesran su entusiasmo ante tal de Tetuán. Asimismo se le designación.

Se aprueban varios escritos señores que solicitan ser alta y baja en el padrón de habitantes.

Se acuerda llevar a efecto la instalación de alumbrado en la calle del Generalisimo Franco.

Es leido un informe relativo a la ampliación del gru-po escolar de la barriada del General Sanjurjo acordándose sea antes aprobado el proyecto por el Ministerio de Educación Nacional.

Se aprueba el escrito de Comercial Nestle, solicitando ser baja en el padrón de anun

Se accede a la petición de don Leopoldo Caballero, que solicita abono de subsidios por carestía de vida.

Por ser propiedad del Ayuntamiento, no se puede acceder a la cesión de un solar a la Delegación Sindical.

Se autoriza a Ferrocarriles y Construcciones A. B. C. para que pueda construir alma-cenes en los terrenos de Ybarrola.

Igualmente se autoriza a don Antonio Benítez, para que pueda efectuar obras en 1a casa número 3 de 1a calle Fa-

lange Española.

A don Mohamed Ben Musa, se le autoriza para que pueda ampliar su casa sita en la parcela número 145.

Es leido un expediente de Secretaría instruido para el derribo de la casa núm^ero 3

Doctor Cano

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Taléfono 547

Juan Martínez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antiveneres

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. Antonio Vázquez Solana CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A 5

General Serrano Orive 13, primero. - Teléfono, 5-0-3 Antiguo callejón de la Botica

"El mejor regalo para Reyes"

Una pluma estilográfica

CHILTON

La mejor pluma americana





Comienza la segunda vuelta

San Mamés vuelve a concentrarse JORNADA EL INTERES DE LA

Se enfrentarán allí el Atlético y el Barcelona

El Ceuta Juesa. El domingo va a iniciar el to uno como otro tiene razón. Torneo Nacional de Liga, por para temerse y no regalearan tes realicen hazañas, pues lo más lógico es que ganen los propietarios. El Ceuta tiene propietarios. El Ceuta tiene partido difícil en Sevilla, El Ceuta juega en Sevilla, frente al Betis

que hemos dado en denominar segunda vuelta. Otra vez los mismos equipos frente a frente, pero con la diferencia de que son invertidos los terrenos de juego. Por ser ya la fase final, se impone el esfuerzo su premo, el empuje definitivo, Muchos han de recuperar 10 perdido en terrenos hostiles, del adversario mientras que otros procurarán afianzar en el propio 10 tan magnificamente logrado en 1 extraño. Entra la Liga en su fase más interesante. La que nos dirá quienes serán campeones, quie nes descenderán, quienes pro-mocionarán y también quienes ascenderan de categoría.

Estos son los partidos se-ñalados para esta jornada ini cial de la segunda vuelta. PRIMERA DIVISION

Español-Castellón (1-2) Cella-A. Aviación (0-7) Oviedo-Granada (2-5) Sabadell-Sevilla (2-5) Madrid-Coruña (2-2) Bilbao-Barcelona (3.3)

Valencia-R Sociedad (4-2) El encuentro cumbre es el de San Maniés, al que el Barcelona acude deseoso de recu-perar lo perdido ante el cuadro bilbaino en Las Corts y donde el Atlético querrá demostrar que su recuperación total y concluyente Difi-encuentro para ambos. Tan

Concurso futbolístico

tros deben imponerse los pro pietarios, si bien dudanios del Madrid y del Sabadell, que re ciben a los desconcertantes Coruña y Sevilla

SEGUNDA DIVISION Betis-Cea 2 (1-2) Valladoli i-Hercules (2.2) Xerez-Baracaldo (2-1)
Osasuna-Gijon (0-3)
Constancia Alcoyano (1-2)
Zaragoza-C. Leonesa (1-2)

Murcia-Atenas (1-6) Vuelven a actuar otra vez en sus ter enos aquellos equipos de la junada úlitma de la primera vuelta, por lo que no es de extrañar que muchos de ellos acentúen su puntuación. El encuentro más intere sante es el de Torrero Ha de mostrado la Cultural Leonesa en Inca que no es un adversa-rio fácil. Si a esto unimos que el Zaragoza no termina de cua jar en el gran equipo que se esperaba, fácil es predecir aqui una pelea emotiva e interela mejor sin duda de la

otro partido difici1 en Sevilla. donde ningún equipo logró aun puntuar.

TERCERA DIVISION

Tetuán-O. Jaen (2-2) Málaga-Balona (2-1) Coria-Córdoba (1-0) Algeciras-Onuba (2-4) Linares-Cádiz (0-3)

También aquí hay que de-cir otro tanto, Deben ganar cuantos equipos juegan en sus campos. El único encuentro más disputado será seguramen te el de Coria, sin olvidar que en Tetuán los aficionados podrán apreciar la calidad de un conjunto que como la Olímpica de Jaen, figura exce-1entemente clasificado y ya demostró en Ceuta que sabe 10 que se trae entre manos. No tendrá en él un fácil rival el once tetuaní, que puede a poco que quieran sus hombres, mejorar aun más su posición en la tabla clasifica-

ANUNCIO

CONCURSO

Necesitando un Cuerpo de Territorio, adquirir 1as prendas de Uniforme que a continuación se detallan, se anuncia el oportuno concurso, pudiendo dirigirse los señores Constructores a la Comandan-cia Militar de Ceula donde les informarán sobre las con-diciones de este Concurso y residencia del Cuerpo a que pertenece.

PRENDAS QUE SE CITAN

4.500 guerreras.

3.500 zaraguelles.

1.300 pantalones noruegos. 6.700 camisas.

1.000 calzoncillos

Ceuta, 24 de diciembre de 1943.

El Comandante Mayor, (Elegible)



Hospital Militar de Alcazarquivir

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día TRECE del mes en curso se admiten en este Establecimien to ofertas para la compra de articulos necesarios al mismo en las cantidades y condiciones que pueden conocerse en la Administración del Hospi-

Alcazarquivir 1.º de Enero de 1944.

Instituto Nacional de Previsión. - Ceuta

AVISO

Por el presente se requiere la anciana DONA ISABEL LOPEZ DONAIRE, para que efectúe su presentación en las oficinas de la Delegación del Instituto Nacional de Previsión, sita en Canalejas 3. para un asunto de su interés relacionado con la solicitud de Subsidio de Vejez que tiene presentada



VISTAZO A LA TERCERA DIVISION

JUGARAN

Tienen también probabilidades de jugarla Ferrol, Logroñés y Levante

ra disputar la ronda final que, como es sabido, reunirá en dos grupos de 4 clubs, a los cam peones de los ocho grupos ac tuales. No es fácil que la ven taja que hoy detentan pueda ser anulada por sus más in-mediatos perseguidores, sobre los que también reunen la ven del cociente particular.

Para otros equipos, en cam bio, no está tan claro el pano rama. Y pése a encontrarse a la cabeza de la clasificación y a contar con un cociente fa vorable, el menor descuido puede traer consecuencias bien lamentables, debido esto a que aquella ventaja de que hablá bamos es bien reducida y tam bién al enorme esfuerzo de los que vienen detrás.

Veamos la situación actual de los grupos, a cinco jerna-das tan solo de que este interesante torneo se adentre en su final. Es la siguiente:

No está clara aún la clasificación en el primer grupo. El Ferrol se mantiene a la cabeza con 20 puntos y cuen ta con un gran cociente parti cular y general netemente su perior a sus más furiosos rivales, pero... El Palencia tiene ya 19 y el Pontevedra y el Vigués 18 cada uno, lo que quiere decir que el menor tro piezo de los ferrolanos, podría costar a estos la participación en la fase final

En el segundo grupo, un histórico (el Santander) irá a la fase final. Lleva ? puntos y un buen comente particujar sobre la Burgalesa que le sigue.

Destaca en este grupo el que el Tanagra obtenga aho-ra, en la jornada decimo qu'n ta, su primer y único minefo del torneo. Quiere anular por lo visto la diferenta de puntos que le ileva el C Po pular, a fin de cludir el tan desagradable retorno a la ca tegoria regional.

En el grupo número tres tenemos al Logrones y al De portivo Alave, empatados a 20 puntos. Pero la vertala es de los logroneses por gol average particular Con 18 pun tos se mantiene alerta el Eran dio. No puede descuidarse el Logronés, que tiene en sus ma nos el participar en la ronda final. El Alavés — otro histó rico — comenzó bien pero ce-dió el paso al once riojano, de una mayor regularidad y empuje. El viejo y glorioso Real Unión de Irún puede aún escapar de la cola. Un esfuer zo supremo le daria ventaja sobre el Izarra y el Vasconia, a solo un punto de él.

Continúa el codo a codo en el cuarto grupo entre Reus y Mallorca. Se han destacado del resto del grupo. El prime ro tiene hoy 18 y el segundo 19 puntos. Hasta el final se rá difícil ver aquí al equipo

Quedan solo cinco jornadas de la fase previa de Terdera División y ya tenemos a algunos clubs clasificados pafarolillo de cola.

Un vencedor del quinto gru po, que ya sabe se viene ju gado en sub-grupos (Valencia y Aragón), podríamos tenerlo en el Levante, club que parece recobrará este año su antiguo y bien cimentado pres tigio balompédico.

El sexto grupo tiene ya en novel Cacereño a su vencedor. La reacción magnifica del Badajoz no ha servido spe nas para inquietarie. Aquel modesto conjunto, nuevo en estas lides, reúne hoy 22 pun tos y la ventaja del cociente particular sobre el Badajoz, que cuenta con 19 de pun Muación. Lamentable actuación de los equipos madrileños y salmantino, muy mal situados en este grupo

El séptimo grupo está ceci dido desde hace algún tiempo. Será el Elche su campeón in discutible. Tiene 24 puntos, mejor cociente particular con sus seguidores (el Eldense y el Albacete, que tienen 20 y 18 respectivamente) y un co-ciente general que es todo un poema: 46 goles a favor y 6 en contra

El Málaga está ya clasificado en el octavo grupo. Tie-ne 23 puntos y el Jaen, que le sigue, solo cuenta con 17. La reacción iniciada por el At lético tetuani puede conducir 1e hasta un segundo puesto que, si no clasifica, dice mu-cho en favor de este nuestro representante regional en la Tercera División.

Esta es pues la situación ac tual de este Torneo. Al Santander, al Cacereño, al Elche y al Málaga podemos dar los ya como finalistas, contando también con probabili-dades de serlo el Ferrol, Logrones y Levante. El que falta hay que completarlo con el ganador de la pugna entabla da entre el Reus y el Mallorca, que ha de decidirse forzo samente en las cinco últimas jornadas de lucha. - P.

ANUNCIO

Existiendo en el Regimiento de Infanteria número 74 dos mulos de desecho que se han de vender en pública su-basta, el dia 11 de los co-rrientes en el acuartelamiento de dicha Unidad, se pone en conocimiento de aquellos a quienes pueda interesar; sien do e1 importe del presente anuncio por cuenta del adju dicatario.

Ceuta, 7 -e enero de 1944. 在在在中中中中中中中中中中中中国的中国的

GASA ABUDARHAM

Losa. Oristal. Vajillas. Objetes de Regules. Precios económicos. Falange Española, 41

primer piso.

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6

G. Millán Astray 15

EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION Pérez Galdós, 13 Teléfone, 302

raciones de tipo benéfico, 2.125; accidentes 164; visitas en consultorio, 36; partes a las autoridades, 70; fracturas

ción, damos a continuación el resumen de todos los servicios

prestados en el pasado año

de 1943.

Curaciones de tipo benéfico, 36.458; accidentes, 2.070; fracturas, 101; luxaciones, 31; visitas en consultorio, 1.065;

partes a las autoridades, 875;

radiografías, 98; radioscopias,

141; servicios de ambulancias, 490 y vacunas, 1.167; en total 10s servicios prestados en el mencionado año suman 42.497

Cabe felicitar a la Junta Rec tora del Consejo Local y al director médico de dicha Cli-

nica por la labor llevada a cabo, felicitación que igual-

mente hacemos extensiva a to-

do el personal a sus órdenes.

REGISTRO CIVIL Nacimientos

Vicente Asensio Eduardo Martinez Garcia, Maria del Carmen Delgado Osorio, Josefa Laguna Suesum, Carmon Jiménez Barea, Con-cepción Monfillo Estrada, Ri-cardo Casas Rodríguez, Fer-nando Pérez Casas, Esperanza Guerrero Gutiérrez, Hembras, 5 y varones, 4

Defunciones

Miguel Fajardo Pecino, de 73 años, natural de Los Ba-rrios (Cádiz); Manuel Losada Terrino, de 59 años, natural de San Pedro de Piña (Orense); Francisco Fuentes Orellara (Cădiz); Ramona Godino Román, de 46 años, natural de Gaucín (Málaga); José Saldaña Martín, de 73 años, natural de Beas Barcala Utrera con Sebastián de 72 años, natural de Beas Barcala Utrera con Sebastián Mendoza González, de 70 años Tellez Ramírez, de 18 años, natural de Gaucín; Juana Sinatural de Algeciras (Cádiz). González Notario. Total de matrimonios. 3. bira Tirado, de 66 años, natural de Paterna (Cádiz); Francisco Castillo Montero, de 67 años, natural de Manilva (Má laga); María Pizarro Cabeza, Daniel García Galán; Ana nes, 14 y nacimientos, 9.

BRILLANTEMENTE SE CELEBRO LA ca de Urgencia de la Cruz Ro CABALGATA DE LOS REYES MAGOS varias, 6; luxaciones varias, 2; servicios de ambulancias, 42; en total, 2.445 servicios. Por considerarlo de interés y como muestra de la callada y abnegada labor que lleva a cabo esta benemérita institu-

Se efectuó el reparto de mantas y ropas

balgata de los Reyes Magos, patrocinada por el Excmo. senor gobernador militar del Campo de Gibraltar, don Fer-

nando Barrón y Ortiz. La cabalgata partió del cuartel de Artillería a las siete de la tarde, marcha do por las calles del Convento, Plana, de 23 años, natural de Teba (Mālaga); Francisco Méndez Muñoz, de 3 años, natural de Algeciras (Cádiz); Dolores Ramírez Rodríguez, de 23 natural de Málaga; Juan García Carrasco, de 40 años, natural de Jerez de 1a Fronțetral (Cădiz); Pamona Godino (Cădiz); Pamona (Cădiz);

Total de defunciones, 14.

Matrimonios

Isabel Lozano Romero. con

da brillantez la anunciada ca-balgata de los Reyes Magos, patrocinada por el Excmo. se-el Gobierno Militar La ca-y al comedor de Auxilio Sobalgata iba precedida por una banda de clarines, de Artilleria, cerrando su paso una artística carroza con el árbol de Noel iluminado y tras ella la banda de música de la 22 División.

En la cabalgata figuraban además 10s tres Reyes Magos, camellos, elefantes y varias ca rrozas cargadas de juguetes. La comitiva se detuvo en las escuelas nacionales de la Cruz Roja, donde se procedió al re pesetas.

Resumen

Matrimonios, 3; defuncio-

Figuraban en 1a misma seis parto de juguetes entre 10s ni cial, repartiendo igualmente obsequios. Y finalmente en 1a plaza de toros se verificó el reparto general entre todos los niños de Algeciras, sin distinción de ninguna clase.

REPARTO DE MANTAS

A las tres de la tarde tuvo lugar un reparto de mantas, ropas, alpargatas y otras pren das a los pobres de la ciudad, por un valor total de 24.000

Resumen del mes de di-

Nacimientos, 66; defunciones, 62 y matrimonios, 20.

CLINICA DE URGENCIA DE LA CRUZ ROJA

bre se prestaron en la Clini-

cen, en que se halla próxima

ciembre

En el pasado mes de diciem

今年今今今今今今今今今今今今今今今今今 CARTELERA

CASINO CINEMA

LA CIUDADELA

por Robert Donat, Rosalind Russell, Ralph Richardson y Rex Harrison.

TETUAN

Relación de los ingresos ob tenidos en la función de la no che del dia primero de enero en 10s Cines Monumental y Nacional a beneficio de 1as viudas y huérfanos de guerra: Ingresos del Monumental

Cinema, 2.148 pesetas Ingresos del Teatro Nacio

nal, 988.

Donativo de S. E. el Alto
Comisario 1.000 Donativo de don Tomás

García Figueras, 100 Donativo del coronel don Casto González Rojas. 25

Donativo del coronel don

José Malcampo, 25.

Donativo de la Empresa Tetuani Espectáculo, 1.000.

Donativo de una platea,

Total, 5.316 pesetas. En el Cine Apolo de Ceu-y con el mismo fin se recaudaron 1.103'60 pesetas.

Delegación de Hacienda

Aduana de Castillejos

ANUNCIO

debidamente autorizada por el Ilmo. señor Delegado de Hacienda, se verificará en los Almacenes de esta Aduana la venta en mibiliza substructura de la fecha, de la fecha, debidamente autorizada por el Ilmo. Señor Delegado de Hacienda, se verificará en los cación Castellbianque, Cipriaventa, en pública subasta, de las mercancias cuyo detalle fi gura en las relaciones fijadas en el tablón de anuncios de las Aduanas de Castillejos, Te tuán y Tánger.

Castillejos, 4 de enero de 1944.

Cacion Castellblanque, Cipria
no Angulo López, Segunda Mar

tínez Martínez, María Marin

Provencio, Juan Pedro García

Juncos, Maria del Remedio

Martínez Díaz, Bernardo Val
buena Torrijos y Bruno Va
1ero Marín. venta, en pública subasta de

El Ministerio de Trabajo tiene a bien llamar la aten-

ha decretado las sanciones siguientes contra Empresarios y ancianos de Cuenca por con-fabulación y falsedad para ob tener la fraudulenta inclusión de estos en el Censo del Sub-sidio de Vejez.

Multa de 250 pesetas a los patronos siguientes:

Don Aquilino Navarro Gra nero, domiciliado en Cuenca. Don Pedro Torralba Marti-

nez. Salinas del Manzano. Don Juan Monteagudo Castellblanque, Salinas del Man-

Don Pedro Martínez To-rralba, Salinas del Manzano. Don Julián Marin Marco,

Salvacañete Don Félix Marin Asensio, îdem.

Doña Manuela García Se-villa, Villagarcía de Llano. Don Ramón Tarazón Ran-

dez, Salinas del Manzano. Don Nicolas Ibáñez Marín,

Salvacañete; y Don Isidoro Roldán, Horcajo de Santiago.

Eliminación del "Censo de las once horas del dia Subsidio de Vejez" de los an-

EL INTERVENTOR JEFE, Angel Martinez Ochagavia rio de la Gobernación por si

El firmante justifica la petición de tal recompensa en la distinción a González Vi-

la fecha de tercer año de su gestión al frente-de la pro-vincia. — CIFRA. ***************************** ción a los señores Alcaldes de Cuenca, Horcajo de Santia go, Salinas del Manzano, Sal vacañete y Villagarcia del Llano, a fin de evitar la re-perición de semejantes hechos petición de semejantes hechos reveladores de que la colareveladores de que la cola-boración encomendada a dichos organismos para el ejercicio de una justicia reparadora so cial, no se encuentra prestada en la medida deseable al ava-

lar supuestos notorilamente faisos

Noticias de España

Sevilla, 5. _ El día ha ama necido extraordinariamente crudo. Se extiende una neblina helada muy densa que se ha mantenido toda la madru-gada hasta muy entrada la mañana.

A las seis horas el termó-metro marcó 1,3 bajo cero y y 8 cero grados a las once y cinco.

El sol forcejea por romper el celaje de las nubes heladas. - CIFRA.

Bilbao 5. - Al zozobrar una lancha ocupada por ocho tripulantes del petrolero "Campillo", pereció Faustino Quñones, de 23 años, mozo de cubierta, por efecto de la frial dad de las aguas. Los demás tripulantes fue

ron salvados. -- CIFRA.

Alicante, 5. — El periódico "Informacion" publica una carta abierta suscrita por el subdirector al presidente de la Diputación en el que pide sea creada la medalla de oro pro vincial y sea otorgada a Su Excelencia el Jese del Estado y al gobernador civil y jefe provincial.

Falminist? OSRAM la lámpara más apreciada

por su alta calidad. Ello le ha valido renombre en España y en Europa entera. Es el resultado de una vasta experiencia y de una fabricación de décadas al servicio del consumidor, bajo el lema: OSRAM. mucha luz por poco flúido.

Elija Vd. por eso

al comprar, la marca &OSRAMs

E1

siempre a la cabeza del progreso

Alpargatería FLUXA

Haga frio o calor

el articulo de Fluxá

siempre será el mejor

Emilio Santacana, 5.

ALGEGIRAS

Mensual, Trimestre, 15 ptas. Año, 60 ptas



DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DARBCOSOS - 別報報 & COLOR ción, número 7-9+9. — Apartado de Go-

Londres, 5. -- Comunicado Ministerio del Aire

"Aviones del servicio bombardeo atacaron anoche los objetivos militares del Norte de Francia: Aviones "Mos quito" atacaron Berlin y otros objetivos del O. de Alemania, arrojando también bombas en las aguas enemigas.

Todos nuestros aviones han regresado de estas operacio-nes". — EFE.

CAZAS NORTEAMERICANOS ESCOLTARON A LAS "FOR-TALEZAS VOLANTES" EN EL ATAQUE AL NO. DE ALEMA-NIA

Londres, 5. — Se anuncia que formaciones de cazas nor teamericanos escoltaron a las "Fortalezas Volantes" y "Liberator" en la incursión regis trada sobre el NO. de Alema nia, anoche. Los cazas derriba ron a un "Junker 82" y averia ron a otros varios.

En el curso de esta acción los aparatos aliados efectua-ron una de sus penetraciones más profundas en territorio alemán". _ EFE.

Londres, 5. - Se anuncia que bombarderos medios aliados escoltados por cazas han atacado el norte de Francia. Este es el cincuenta dia de

ofensiva consecutiva diurna contra la Europa noroccidental. - EFE.

Se ha reunido la Socie dad de Estudios inter-

Estudios internacionales y coloniales, celebrara, el próximo viernes a las siete de la tarde una junta en su domicilio social, del Consejo Superior de Investigaciones Cientí ficas, Medinaceli 5, piso cuarto, para la elección de nuevo rectorado y estudio de varias iniciativas.

Después de esta reunión, a las siete y treinta, el periodis ta Luis Domenech y Barra da rá una conferencia que titula "Por qué y para que necesita España una Prensa colonial". CIFRA

***************** Ha sido bombardeada

Se señalan víctimas en viviendas, escuelas y en un hospital

Sofia, 5. - Comunicado ofi

"El día cuatro de enero, aviones enemigos han volado sobre nuestro territorio arrojando bombas en algunas 10calidades.

Se han señalado pérdidas entre la poblacion civil. Varias viviendas una Escue

la, y un hospital han sido destruidos o han sufrido im-portantes danos". -- EFE

Muevo presidente de la Asociación de Directores de Teatro

Paris, 1. -- El director del Teatro Magdalens, André Bru tino y vuelve a su bandera, le, ha sido elegido presidente solicitando el mando de los de la Asociación de directores pelotones de choque que se ha del Teatro francés. — EfE. del Teatro francès. -- EFE.

Atacan los "Mosquitos" La festividad de los Reyes Magos Combaté aéreo en el ar-El Norte de Francia y

La Sección Femenina efectuó reparto de canastillas en toda España

LLAS EN TODA ESPAÑA POR LA SECCION FEMENINA DE FET Y DE LAS JONS

Madrid, 5. — La festividad de los Reyes Magos, honra especialmente a la Sección Fe-menina de F. E. T. y de las JONS, con el reparto de gran número de canastillas expues-tas en 1os días pasados en el Círculo de Bellas Artes, en nú mero de cinco mil.

El reparto de canastillas se efectúa en toda España. Ca da afiliada está obligada costear y hacer una, a excep-ción de aquellas cuyas condi-ciones económicas no se 10 per narlos, etc.

cido, momento en el que se abre el expediente.

Las divulgadoras tienen la obligación de visitar al recien nacido cada qunce días y al dorso de la citada ficha van anotando las vicisitudes de su desarrollo, dan consejos a las madres sobre la manera de narlos, etc.

mitan, pero estas habrán de confeccionarla con elementos que para ello se les facilitarán.

Para la adquisición de las canastillas, los padres de los diarria. — CIFP.A.

EL REPARTO DE CANASTI- niños que van a nacer, entre- DONATIVOS PARA LA

gan una instancia solicitándola y la jefe de grupo com prueba la veracidad de la petición en la misma casa del solicitante, donde se llena una ficha social de la familia.

Las canastillas no se entregan hasta que el niño ha na cido momento en el que se la donativo en metálico para Aviación, del campamento de Rabasa, han entregado al de-legado provincial del Frente te donativo en metálico para engrosar la suscripción abier to con motivo de la cabalgata de 10s Reyes Magos, que se celebrará hoy. — CIFRA. UN REPARTO DE LA DELE-GACION POLITICA DE FET

Y DE LAS JONS Madrid, 5. — Siete mil ju-guetes repartira la Delegación Política de F. E. T. y de las JONS, de Vallecas con motivo de la fiesta de Reyes, entre las organizaciones juveniles y niños de familias humildes del término municipal. - CI

Disposiciones oficiales

Se concede la Medalla Militar individual al teniente provisional de Infantería don Bernardo Arroyo Machuca

Por las Escuelas de Apli-cación de Infanteria, Caballe-ría, Artilleria, Ingenieros y por el establecimiento central de Madrid, 5. — Reanudando cursos de aptitud para el assus actividades la Sociedad de censo a jefes de las A el Estudios internacionales. censo a jefes de las Armas y Cuerpos respectivos, con arre-glo a las normas que se indican.

Los cursos darán comienzo en las Escuelas de Aplicación el día 21 de enero, y en el Establecimiento central de In tendencia el 3 de marzo, terminando unos y otro el dia 22 de abril de 1944.

Se concede la Medalla Mi-litar individual al teniente provisional de Infanțeria don Bernardo Arroyo Machuca, en recompensa a 10s mérites contraídos durante la pasada gue

rra de liberación Mandó la sagunda centuria de la tercera Bandera de Fa lange Espoñola Tradicionalis ta y de las JONS de Burgos, afecta a la tércera División navarra. Tomó parte en la rup tura del frente del Alto Aragón, poniendo de relieve sus dotes de mando y alto espíri-tu combativo, ratificando estas cualidades brillantemente el día seis de abril de 1938, en operación des urollada pa ra la ocupación de varias alturas inmediatas 21 pueblo de San Vicente, resultando gra-vemente herido al ocupar la cota número 1.223 No consin tió ser evacuado hasta dominar la posición, arrojando de ella al enemigo.

Actuó más varde en 1as operaciones de Levante, resul tando otra vez herido el 18 de Julio del mismo año al ocu-par las alturas de Toras. Da-do de alta y destinado a pres tar servicios en un campo de concentración hasta su cura definitiva, renunció a este des

Madrid, 5. — El Diario del ria, mando que lleva consigo Ministerio del Ejército publi el ocupar los puestos de ma-ca entre otras las siguientes, disposiciones: vor peligro, donde continúa hasta el final de la campa-

Especial de Transformación de oficiales Previsionales y de Complemento, al coronel de Infanteria don Celestino Aran guren Bourgon, con destino en la Dirección General de Ense ñanza Militac. - CIFRA. BOLETIN OFICIAL DEL ES-

TADO

Madrid, 5. — El Boletín Oficial del Estado, dispone en tre otras las siguientes disposiciones:

Justicia: Se aprueban las normas para el funcionamien ña.

Se designa para el cargo de director de la Academia dores de España — CIFRA,

Diario Oficial del Ministerio de Marina

Designación de mandos para los buques de la Armada

Causa baja en la lista de buques de la Armada, la lan-cha torpedera "L. T. 14".

Se nombra subdirector de la Escuela Naval Militar, al capitán de Fragata, don Eduardo Gener Cuadrado.

Idem comandante del des-tructor "Almirante Antequera" al capitán de Fragata, don José Naval Bruzola. Segundo comandante del

crucero "Almirante Cervera" al capitán de Fragata don Luís Huerta de los Ríos.

Jefe de la Sección de Estudios de la Escuela Naval y jefe de Estado Mayor de la flotilla a cargo de la misma, al capitán de Corbeta, don Luis Cadarso González.

Charlo.

Segundo comandante del minador "Júpiter", al capitán de Corbeta, don Pedro Cardo-

na Rodríguez.
Segundo comandante del
destructor "José Luís Diez",
al capitán de Corbeta, Gon Federico Sánchez Barcaiztegui.

Segundo comandante del mi nador "Vulcano" al capitán de Corbeta, don Alberto Cervera Balseyro.

Segundo comandante del destructor "Churruca", al capitán de Corbeta, don Antonio Rodriguez Toubes y Vázquez. Comandante del "Lauria"

Comandante del torpedero "17", al teniente de Navio don Emilio Fernández Segade.

Comandante del guardacos-tas "Larache", al teniente de Navio don Ricardo Noval Fer-

Comandante del torpedero "7", al teniente de Navio don Antonio Torres Menendez.

Segundo comandante del ca ñonero "Cánovas del Castillo" al teniente de Navio don José

López Aparicio.

Comandante del guardacostas "Alcázar", al teniente de Navio, don Javier Saldaña San Martin; comandante del guardacostas "Uad-Kert", al teniente de Navio, don Federico Galvan Arroyo; segundo comandante del cañonero "Dato", al teniente de Navio don Luis Ferragut: segundo co Comandante del buque tanque "Pluton", al capitan de Corbeta, don Joaquín García del destructor "Le-zama" al teniente de Navío zama", al teniente de Navío don Carlos Buhigas; segundo comandante del destructor "Al sedo", al teniente de Navio don José Moscoso de la To-rre; comandante del guarda-costas "Xauen", al teniente de Navio don Luís Izquierdo Sancho; segundo comandante del buque tanque "Pluton", al alférez de Navio don Jaime Diaz Deus y segundo coman-datne del transporte de gue-"Contramaestre Casado" rra al alférez de Navio don Luis Mayans Jofre.-CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

Pearl Harbour, 5. - Bombarderos norteamericanos han derribado el domingo último en Atolone, Deweje y en Mal gelap (archipié!ago de las Marshall) a diez cazas japoneses, según se comunica oficialmente.

Además fueron probablemente destruídos otros siete aparatos nipones. — EFE.

importantes obras en Chamonix

Paris, 5. — En chamonix se realizan importantes obras que una vez 'erminadas proporcionarán energía eléctrica suplementaria en varios millo. nes de kw. Se trata de aprovechar la fuerza hidráulica de los depósiros de agua que se encuentran en el glaciar

del Monte Blanco . La Compañía Electrica de Savoya, ha comenzado la cons trucción de una galeria subterránea en el findo del gla ciar, con el fin de preparar la salida del agua depositada en la cumbre. - EFE.

泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰

Concesión de premios a tres pescadores

Bilbao, 5. — En la Coman dancia de Marina se ha celebrado está mañana la distribución de premios concedidos por la subsecretaria de la Ma rina Civil a tres pescadores, de los que más se han distin guido con su laboriosidad y competencia ejemplares en su profesión.

Los galardonados son: Lo-renzo Burgoa Ondarroa, Pablo Antonaga Bermeo y Nicolás Ostolaza Elanchove. — CI-

Madrid, 5. — El Diario del al capitán de Corbeta don El record mundial de Ministerio de Marina, dispo- Juan Gil Adell. levantamiento de pesos

E1 Cairo, 5. — Mohamed Gais, de 28 años, ha levan-tado 169 kilos, con 10 que su pera el record mundial de 1e vantamiento de pesos, que poseía el estoniano Luhr, con 167 kilos 172 gramos. — EFE.

Diversos actos organizados por los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire

(Viene de la página primera).

dico de segunda, don Pedro Prieto de 1a Ca1, de Palen-cia; inspector farmacéutico de segunda, don Ricardo Garcia Segur, de Coruña.

A las doce el ministro del Ejército, general Asensio reci-birá a varias comisiones de je fes y oficiales, que le felicita rán por la Pascua Militar.

A la una de la tarde, misiones de 10s tres Ejércitos, presididas por 10s respectivos ministros, visitarán al Caudi-llo para entregarle un bastón de capitán general, adquirido por suscripción dentro del Ejército y un album con la firma de todos los jefes. A las dos y media, el mi-nistro del Ejército se reunira

en una comida intima con los altos mandos del Ejército y directores generales, acompañados de sus respectivas señoras. - CIFRA.